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【令和５年２月度番組審議会 議事録】 
 
１．開催年月日  令和５年２月１日（水） １５時００分～１６時００分 
 
２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 ２階 会議室１ 
 
３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 
出席委員数              ７名 
欠席委員数              ０名 
放送事業者         取 締 役  藤山 純一 
              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 
 八尾市広報・公民連携課   課  長   北村 知美 

             
４．議 題    案件    「元気出していこうよ！」 
             
５．番組概要  放 送 日：２０２２年１２月１７日（金）１８：００ ～ １９：００ 

     番組について  

       放送形態 

       事前収録（データ納品） 

 

       業務部（編成）より  

       ○番組概要 

       昨年１２月からスタートした新番組です。以前、番組をされている笹谷晃平さんと 

       藤井加奈子さん（FMちゃおパーソナリティ）で同タイトルの番組を制作・放送して 

       おりましたが、制作人件費削減により前年度終了した経緯があります。 

       今回は、笹谷晃平さんおひとりでボランティアパーソナリティとして番組を持ちたい 

       とのご相談があり、出演料や局の持ち出しなしの条件（スタジオ・音源など使用許可） 

       でリスタートいたしました。 

 

       〇特色 

       この番組のパーソナリティを務める笹谷晃平さんは、ちゃお開局以来お付き合いのある 

       おしゃべりさんです。現在お勤めの介護施設での経験や前職の営業販売で培った顧客の 

       方々へ自身の番組のＰＲをしていただいており、往年の固定ファンがおられます。 

       おしゃべりあり、弾き語りあり、外部ゲストが出演される回もあり、しっかりした内容 

       になっています。 

 

       ○今後 

       ワンマンで制作されておりますので、今後さらに収録技術を身に付けられ、良い音環境、 

       面白いコーナー考案を目指しご自身楽しみながら努力されると考えております。 
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６．審議委員からの意見 
 
  委員：・番組冒頭は独り言のようにも聞こえ、みんなに聞いてもらおうという感じではなかった 
            が最後の方になるといい意味で力が入ってきて聞きやすく、情景の浮かぶとてもいい喋 
            りになった。  
     ・さだまさしさんの曲２曲、笹谷さんの弾き語り２曲、中島みゆきさんの曲１曲の５曲が 

     流れたが、その選曲が良かった。 
   ・一人で回すのは大変なので、番組構成を考える必要があるのではないかと思う。 
   ・番組を充実させ、リスナーも増やし、市としても力を入れやすい良い番組にしてほしい。 

     ・タイトルと中身の関係、放送時間帯はどうなのか・・というのも気になった。 
          ・内容を充実させていくことによって、「元気出していこうよ」のテーマに近づけていく 
       ことができると思う。 

    委員：・以前やっていた時より声がきれいになったように感じた。喋り方も聞きやすい。 
            ・番組冒頭のつかみが面白かった。 
            ・曲を流すタイミング、選曲も良かったが、ワンマンの為あたふたはしていた。 
            ・一人で話すエピソードなども面白かった。 
            ・楽しく聞け、笹谷さんのファンの方も「戻ってきたな・・」と安心して聞ける番組 
              だったと思う。 
            ・間違った情報があったが番組中に訂正が入らなかったのが気になった。（整骨院の話） 

       ・タイトルについてですが・・笹谷さんも含めて、元気にやっていこうよという意味で 
          タイトルを変えないでほしいと思う。 
              ・番組の今後に期待しています。 

     委員：・ワンマンになり大変なのか全体的な流れが不安なのか・・元気がなかった。 
      ・番組タイトルの「元気出していこうよ」に合っていない。 
       ・プライベートな話が多く公共の電波を私物化しているように感じた。 
    ・最後まで聞いてくれるリスナーがいるのか不安になった。 
    ・笹谷さんに番組の方向性を示してほしい。タイトルの「元気出していこうよ」を訴え 

             ても響かない。本人にプログラムをたててもらうことが必要なのではないか。 
           ・弾き語りをもっと入れてもいいと思う。 

      委員：・声のトーン、速度も落ち着いていて、まったりとした１時間だった。 
            ・ゆったりと落ち着いた気持ちになる良い番組だった。大阪弁も嫌な感じがしない。 

       ・同世代にとってとても良い選曲だった。 
    ・状況が目に浮かぶ上手い話し方である。 
    ・ファックス番号や住所をリスナーに伝えていたが、何を募集しているのか分からなかっ 
          た。募集するなら、何を募集しているのかテーマを伝えてほしい。 
    ・リスナーから届いたお便りを紹介するのではなく、笹谷さんの経験を話す方向性にする 
      方がいい。 
     ・ワンマンで CD の入れ替えが大変ならサザンオールスターズ特集など、一人のアーティ 
     ストの特集にすればよいのではないか。 
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     委員：・番組の構成のバランス、選曲もよかった。ご自身の経験をリスナーの方に語りかけるよ 
       うな話し方に親近感がわいた。 
      ・ワンオペでミキサーを触りながらするのはものすごく大変なので、ゲストを招いたり 
       リスナーさんにリクエスト曲やテーマを募る必要があるのではないか。 

         ・一人のラジオで慣れない中で、元気を出せずに収録してしまうと、タイトルの「元気出 
      していこうよ」に合わなくなるのではないか・・今後に期待しています。 

     委員：・「元気出していこうよ」のタイトルの通り、最初は「イエーイ」と元気な感じだった 
       が、最初だけだったので少し残念だった。言葉の間が気になった。 

       ・興味がわく話題が少なく、内輪の話が多い。初めて聞く人を無視しすぎなのかなと感じた。 
       ・「元気出していこうよ」というタイトルなのに、選曲が暗いと感じたので元気になるよ 
      うな曲を選んではどうか。 
       ・自分の話が多かった。聞いてる方を引っ張っていくエネルギーのある話をするべきだと 
     思う。 
    ・「元気出していこうよ」に沿ったラジオにするか、タイトルを変えるべき。 

     委員：・タイトルが「元気出していこうよ」なのに元気がなかった。元気が出るような番組に 
             してほしい。 
           ・音質などのバランスは問題なく聞きやすかった。  

         ・テーマ曲がまったりとした雰囲気に合っていた。話のつかみもよかった。 
    ・「親父は生きている」というオリジナル曲はデイサービスのことを歌っていたりするの 
     で親を介護する世代にとっては身近な存在で、その世代のファン層を狙うのはどうかと 
     思う。 

      ・このままの雰囲気で番組を１時間一人で回すなら、厳しいのではないか。 
      ・あるあるの実体験談を取り入れて笹谷さんの心を発信し、多くのリスナーを獲得してほ 
       しい。今後に期待しています。 
 

 北村課長：・タイトルが良い。市民の方が発表する場にもなっていて、コミュニティ FM 放送局と 
      して市民の皆さんと思いを共有して放送する、ということがすごく良い。 
         ・テーマを決めて、市民の方、リスナーの皆さんがラジオに参加する形で進めていくのが 
      良いと思った。 
 

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 
 

 ７．公表方法 
     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 
     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


